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Aos quatro dias do mês de março de 2021, às 15h, deu-se início à 2ª reunião ordinária do 1 

Colegiado do DEJOR. Estiveram presentes os professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, 2 

Edônio Alves, Fabiana Siqueira, Glória Rabay, Joana Belarmino, Margarete Nepomuceno, 3 

Patrícia Monteiro, Sandra Raquew, Suelly Maux, Suzane Gomes e Zulmira Nóbrega. Também 4 

esteve presente a representante estudantil Juliana Lima. Não participaram da reunião a 5 

professora Sandra Moura, o professor Pedro Benevides e a professora Marluce Pereira. Antes de 6 

iniciar formalmente o encontro, a professora Margarete Nepomuceno manifestou seus 7 

sentimentos em relação às perdas recentes em razão da Covid-19 e ao estado de saúde da 8 

professora e colega Marluce Pereira, integrante do Departamento internada também em razão da 9 

Covid. Logo após, deu-se início aos informes. Nessa seção, a professora Fabiana Siqueira 10 

detalhou sobre a saúde da professora Marluce Pereira; a professora Patrícia Monteiro 11 

comunicou da ação de recepção virtual dos feras para o período letivo 2020.2; o professor 12 

Edônio Alves se desculpou pela pouca atenção dada ao episódio de invasão e ataque virtual na 13 

banca de mestrado presidida pela professora Glória Rabay, explicando as razões para isso, 14 

devido ao fato de ter sido na semana inicial das matrículas e o Departamento estar 15 

sobrecarregado de demandas administrativas. Sobre esse assunto também se manifestou a 16 

professora Margarete Nepomuceno, que destacou a importância de emissão de nota de repúdio 17 

pelo departamento, e a professora Zulmira Nóbrega, que comunicou sobre a abertura de boletim 18 

junto à Polícia Federal. A professora Glória Rabay aproveitou o momento e lamentou o 19 

ocorrido, caracterizando os ataques como um ato de ofensa não pessoal, mas à liberdade de 20 

expressão, aos direitos humanos e às questões de gênero. Fechada a seção de informes, o 21 

colegiado deu início às discussões pautadas para a 2º reunião ordinária departamental. O 22 

primeiro ponto de pauta, objeto do Processo 23074.004190/2021-39, que solicita redistribuição 23 

da docente Aline de Caldas Costa dos Santos, da UFOB para a UFPB, foi apresentado ao 24 

colegiado pelo professor e chefe de departamento Edônio Alves, que na oportunidade indagou 25 

quem poderia relatar o processo. O professor Dinarte Varela, em resposta, se colocou a 26 



disposição. Em seguida, o chefe apresentou também o pedido de cadastramento de Projeto de 27 

Pesquisa, objeto do Processo 23074.014536/2021-57, da professora Sandra Raquew. 28 

Apresentada a demanda e solicitado relator para o processo, o professor Dinarte Varela, mais 29 

uma vez, se dispôs para tal. A chefia consentiu e designou o professor Dinarte Varela como 30 

relator em ambos os processos. Foi, então, discutido o pedido de registro de pesquisa da 31 

professora Sandra Raquew. A reunião teve continuidade com o ponto de pauta que discutiu as 32 

Comissões Permanentes do departamento. Nesse momento, foi atualizado o Núcleo Docente 33 

Estruturante - NDE, tendo a nova formação a seguinte composição: Carlos Azevedo, Edônio 34 

Alves, Joana Belarmino, Margarete Nepomuceno, Patrícia Monteiro e Pedro Benevides.  Na 35 

ocasião, a professora Sandra Raquew reforçou pedido já feito em reuniões anteriores, o qual diz 36 

respeito à condução da disciplina "Assessoria de Imprensa", atualmente blocada no 7º período, 37 

para o 5º período. A docente solicitou que nas reuniões do NDE essa solicitação fosse 38 

considerada e discutida. Na sequência, no quarto ponto de pauta, a chefia departamental listou o 39 

nome dos docentes com projetos de monitoria aprovados, a saber: Carlos Azevedo, Edônio 40 

Alves, Fabiana Siqueira, Glória Rabay. Foram mencionadas também as professoras Joana 41 

Belarmino e Sandra Raquew, que comunicaram estarem aguardando recurso. Logo depois, o 42 

professor Edônio Alves também comunicou a situação dos laboratórios do CCTA e a 43 

necessidade de regulamentação, que consiste na emissão de portaria pela Direção do Centro 44 

atribuindo a cada laboratório específico um departamento responsável. Após o comunicado e 45 

respectiva anuência do Colegiado, o chefe de departamento destacou que, sob posse das 46 

portarias que definem quais laboratórios são de responsabilidade do DEJOR, designará os 47 

coordenadores respectivos. Por fim, o último assunto tratado foi a aprovação dos PID's 48 

referentes ao período letivo 2020.2. Ao ensejo, foram aprovados os PID's dos professores Carlos 49 

Azevedo, Dinarte Varela, Edônio Alves, Fabiana Siqueira, Glória Rabay, Joana Belarmino, 50 

Margarete Nepomuceno, Patrícia Monteiro, Sandra Raquew, Suzane Barros, Suelly Maux e 51 

Zulmira Nóbrega. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu 52 

Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste 53 

Colegiado aqui referenciado. 54 


